

Une réponse positive précisément le neuvième jour

G., France

05/03/2015

Bonjour. Je voudrais ajouter mon témoignage personnel suite aux prières faites à saint Josémaria. Sans emploi depuis 6 mois et suite à quelques échecs, j'ai prié Saint Josémaria par l'intermédiaire de la Neuvaine du travail. Un processus de recrutement qui était en cours et que je privilégiais s'est accéléré au point

de recevoir une réponse positive précisément le neuvième jour. Je rends grâces pour cela: loué soit saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/une-reponse-positive-precisement-le-neuvieme-jour/>
(13/01/2026)